

Seis atletas del Ría, así como la ferrolana Rocío Rodríguez, en el Estatal absoluto

## Ferrol, entre la elite del atletismo

Redacción / Ferrol

Lo más selecto del panorama del atletismo español se dará cita a lo largo del fin de semana en las instalaciones del Luis Puig de Valencia para disputar la cuadragésima edición del Campeonato de España de pista cubierta, una prueba que aglutinará a cerca de 460 atletas en busca de dos objetivos diferentes. Por un lado, la consecución del título estatal en las distintas especialidades, y por otro, hacerse un hueco en la selección española que acudirán al Campeonato del Mundo de Budapest. En definitiva, dos cuestiones que sin duda se traducirán sobre el tartán en una auténtica cita de calidad, gran nivel y competitividad deportiva.

Seis serán las atletas del Ría Ferrol-Concepción Arenal que tomen parte en una competición en la que también luchará la deportista local, actualmente en las filas del Club Puerto de Alicante, Rocío Rodríguez Longa, que se tendrá que ver las caras con sus fuertes rivales en la prueba de los 1.500 metros.

En lo que se refiere a la expedición del club ferrolano, cabe destacar la presencia de la atleta junior Begoña Garrido, que se codeará con las mejores deportistas de España sobre la distancia de 400 metros. Además, competirán Beatriz Jiménez -60 metros-, Gema Barrientos -800 metros-, Esther Abril -longitud-, Raquel Cuesta -triple salto-, Ascensión Rodríguez -lanzamiento de peso- y Amaya



Begoña Garrido -a la izquierda- correrá los 400



Rocío Rodríguez ha fichado este año por el Alicante

### Meteorica carrera deportiva

A punto de cumplir los 20 años y con un título de subcampeona de España junior en 400 metros la pasada temporada, entre otros sobresalientes logros, Begoña Garrido afrontará mañana su segunda cita en un Estatal Absoluto -el pasado año fue séptima en el de aire libre de Jerez-, una cita que colocará a la deportista todavía junior del Ría Ferrol entre lo más granado del país en la especialidad.

Sanfablo, inscrita en la repesca de los 1.500 metros. De todas las integrantes de la entidad ferrolana, es la saltadora de longitud Esther Abril

la que parte con la mejor marca de salida, ya que posee el cuarto mejor registro de las participantes. Las pruebas darán comienzo ma-

### Objetivo: bajar el registro

Consciente de las fuertes rivales con las que se topará en su prueba, los 1.500 metros, la atleta ferrolana y vinculada en la presente campaña al club Puerto de Alicante Rocío Rodríguez Longa acude a la cita de Valencia con un objetivo primordial: bajar la marca registrada en el pasado Gallego Absoluto en el que venció con 4:23.63. La deportista departamental parte con el sexto mejor registro de la prueba.

ñana a las 10.15 horas, prolongándose la jornada hasta las nueve de la noche para continuar el domingo por la mañana.

### Las categorías inferiores, al Memorial Alejandro Lorenzo

El domingo se celebrará en el circuito del Parque de Castrelos, en Vigo, el octavo Memorial Alejandro Lorenzo de campo a través, prueba destinada a los deportistas de las categorías benjamín, alevín, infantil y cadete. El club Ría Ferrol-Concepción Arenal se desplazará a la cita con un total de 35 jóvenes atletas, que

competirán a nivel individual y también por equipos. La prueba olímpica contará también con la representación del Sierra Narón, aunque en su caso con una expedición más reducida que la entidad departamental. Las distancias a cubrir oscilarán, en función de los grupos de edad, entre los 1.000 y los 5.000 metros.

### Criterium gallego de lanzamientos y saltos de invierno

Otro de los frentes en el que mañana lidiarán los representantes del club Ría Ferrol-Concepción Arenal tendrá como escenario la pista olímpica de Balaidos, marco en el que se desarrollará el Criterium Gallego de lanzamientos y saltos de invierno. Allí estarán un total de ocho integrantes de la entidad ferrolana, concretamente las lanzadoras de jabalina Eva Falagan e Inmaculada Nesperreira, a las que, en lo que se refiere al concurso de lanzamientos, se unirán en las modalidades de peso y disco Angeles Barreiro y David Sanisidro. En cuanto a los saltos, Alejandra Togores -triple-, Carmen Martínez -triple y longitud-, y Andrea Pico y Paula Mateos -pértiga y longitud-, ejercerán la representación del Ría.

### Autonómico de veteranos

También mañana, aunque en este caso en las instalaciones de As Pedreiras, en Lugo, tendrá lugar el Campeonato Gallego de Veteranos de Invierno, en el que competirán cuatro deportistas del Ría Ferrol. Se trata de José Allegue -60, 200 y 400 metros-, José López -200, 400 y 800-, Juan Rosende y Manuel Zapata -1.500 y 3.000 metros-.

## Compromisos para los conjuntos de waterpolo

Redacción / Ferrol

Los cuadros de waterpolo del Marina Forove y Natación Ferrol afrontarán el próximo domingo una nueva jornada de sus respectivas ligas, inmersas ya en la recta final. En la competición autonómica juvenil, el ya matemáticamente primer clasificado de la tabla y por lo tanto uno de los conjuntos que lucharán por el título gallego en el play off, el Marina, recibirá el domingo a las cuatro de la tarde en la piscina de Caranza al Pontevedra, el mismo rival al que posteriormen-

te se enfrentará la formación departamental de Primera División. En esta categoría, el Marina todavía sigue luchando por eludir el penúltimo puesto que le obligaría a luchar en el play off por la permanencia.

### Santiago

En la misma situación se encuentra el conjunto del Natación Ferrol, que el domingo tendrá que viajar al feudo del Santiago en busca de tres puntos que le permitan seguir aspirando a la antepenúltima plaza y escapar de la promoción.

## Nueva jornada de natación en la piscina de Batallones

Redacción / Ferrol

La piscina de Batallones será la encargada de albergar la quinta jornada de las ligas gallegas de natación de los años 92-93 y 94-95, una cita que congregará mañana por la tarde a los deportistas de los distintos clubes de la comarca de Ferrolterra.

La sesión competitiva, en la que los nadadores tratarán de seguir mejorando sus marcas y conseguir así los registros exigidos por la Federación Gallega para poder tomar parte en los respectivos

Campeonatos Gallegos, dará comienzo a las 17.30 horas. La prueba se caracterizará una vez más por el elevado número de jóvenes que se darán cita en la jornada.

Por otra parte, el Náutico

Narón ha comenzado ya con los preparativos de cara al Campeonato Gallego de los años 90-91 que tendrá lugar el sábado 21 en la piscina de A Gándara y del cual el club narónés es el organizador.

### Trofeo Serviciocin en A Malata

De nuevo la natación se convertirá el domingo en la protagonista con motivo de la disputa de la cuarta jornada del Trofeo Serviciocin destinado a los más pequeños deportistas y que tendrá lugar en la piscina de A Malata. Las pruebas se iniciarán a partir de las doce y media de la mañana.